

Le Lien



PB-PP|B-30379
BELGIE(N)-BELGIQUE

Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

**Vieille Voie, 18
4602 Cheratte**

Herstal

**rue du Temple, 15
4040 Herstal**

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

JANVIER

2018

Un seul numéro de compte :

IBAN BE89 0013 6678 7085



Éditorial :

Nouvel-an, nouvelle année...

En ce début d'année, tout le monde parle, tout le monde parle de bonheur, de prospérité, de santé, nous sommes nombreux à formuler de bonnes résolutions pour une année qui sera forcément meilleure que l'année qui vient de s'écouler. D'autre part, la majorité d'entre nous, a des doutes sérieux sur l'efficacité de ces vœux et de ces résolutions... C'est la tradition me direz-vous, et c'est bien comme ça. J'aurais pour ma part envie de dire que c'est la chimie complexe de nos désirs, de nos aspirations au changement qui inscrit ces vœux dans un processus de réenchantement de nos vies.

En effet, que ne donnerions-nous pas pour composer un avenir plus supportable ?

L'année qui vient de passer a eu son lot de plaisirs et de déplaisirs, elle a su nous faire vibrer de joie mais elle a su aussi déclencher des instants de tristesses.

Combien de moments de sérénité pour combien de moments d'inquiétudes ? Certains ont eu la part plus dure que d'autres suivant la loi impitoyable des mouvements aléatoires.

C'est alors que nos lendemains sans visage semblent déjà nous regarder avec des yeux interrogateurs et craintifs...

Ce n'est pas être prophète de malheur que de prédire que l'année qui vient verra encore la mort dresser le décor de la folie des hommes sur notre planète.

Un lieu unique pourtant, car nous n'avons qu'une seule terre, comme nous n'avons qu'une seule vie, une seule et il n'y a pas de brouillon dans le livre de la terre, pas plus que de brouillon dans le livre de notre vie. Toujours nous écrivons une copie irrémédiablement définitive.

Que sera donc l'année qui vient ?

Serons-nous plus heureux, plus accueillants, plus intelligents, en meilleure santé, plus riches ou moins pauvres c'est selon, en tous cas, une chose est sûre, nous ne serons pas plus jeunes...

Nos proches vont-ils trouver un bien-être, un équilibre, dans leur couple, dans leur famille, dans leur travail,...

Les pays opprimés, les populations exploitées, partout où le profit de quelques-uns rançonne la misère du plus grand nombre, vont-ils encore nous regarder avec des yeux suppliants, nous faire entendre leurs gémissements de désespoir et leurs cris de colère ?

Que sera donc l'année qui vient ?

A la douceur de vivre dans la simplicité et la convivialité, s'est superposé une nouvelle culture de la relation. Tellement égotique, tellement anxiogène...

Le politique n'ose promettre des lendemains qui chantent que du bout des dents seulement. Je dirais, forcément, car certains de nos élus deviennent de moins en moins crédibles. Dès lors, nos espoirs s'effritent et nous n'avons même plus la capacité de vivre sur les reliefs, sur les restes de notre passé. Enfermés dans nos murs télévisuels nous n'écoutons plus les autres, d'ailleurs, nous écoutons-nous encore nous-mêmes ?

Parfois pourtant nous revient au cœur cette humble sagesse qui nous rappelle que tous les hommes sont les mêmes, qu'ils ont le même besoin de pardon, les mêmes tentations d'aventure, les mêmes désirs de tendresse.

Hier est passé, l'année est finie: certains d'entre nous y avons raté des occasions, dissipé des richesses, il peut nous sembler que maintenant nos mains sont vides.

Qui va les remplir ?

Quels rêves, quelles fragiles illusions allons-nous y mettre ?

Qui va prononcer pour nous les mots de pardon quelle promesse allons-nous pouvoir croire ?

C'est alors que du tréfonds de nous-même, du fond de nos doutes et de nos confusions nous entendons une invitation. Cette invitation à écouter la voix d'un Dieu qui nous appelle à la joie, à la justice et à la paix.

Un Dieu qui crée de l'inattendu, qui organise le temps et l'espace, un Dieu qui s'inscrit dans le présent des hommes comme le moteur de leurs espérances.

Ecouter et entendre Dieu c'est tendre l'oreille patiemment pour recevoir, du fond du silence ou du fond du bruit, cette parole où Dieu dit son indicible amour.

Car Dieu vient nous parler à hauteur d'homme.

Il nous appartient de l'entendre et de lui répondre.

J'écouterai de tout mon cœur, de tout mon désir de bonheur, de toute mon avidité d'espérance, j'écouterai car le Seigneur vient me parler de paix.

Lui qui pourrait me parler de colère et de jugement, lui qui pourrait confondre mon cœur sous ses reproches il- me parle de paix et sa compassion devient ma paix.

Dès lors, au lieu d'aborder l'année qui vient avec la superbe de mes chimères, finalement, pourquoi n'irai-je pas à Dieu comme un pauvre, comme un mendiant ?

Pourquoi n'irai-je pas à lui simplement par besoin ?

Avec cette humilité spontanée, cette disponibilité au service car l'humilité n'est pas un écrasement coupable, non, c'est l'acceptation de mes limites d'homme, la reconnaissance de ma finitude inexorable. L'humilité devient joyeuse parce qu'elle nous aide à dépasser nos angoisses, elle nous apprend à vivre dans le service aux autres.

Nous les hommes, nous changeons souvent de langage, nous laissons l'olivier pour l'épée selon nos peurs et nos espoirs nous tendons ou nous fermons la main.

Le Seigneur garde la sienne toujours tendue, il ne change pas; sévère ou souriant, triste ou tendre, il nous parle toujours de paix.

Certes viendront les orages et les éclaircies, le printemps et l'automne, certes des amis viendront nous embrasser, d'autres nous quitteront et des adversaires nous dresseront des embûches mais la route de l'année qui vient, cette route est faite pour les rencontres et pour les doutes.

Finalement, cette route appartient à tout le monde, l'année qui vient est à tout le monde.

Le Seigneur vient nous annoncer le possible meilleur il ne s'agit pas seulement de donner de la paix mais aussi d'être capable de la recevoir.

Alors nous verrons dans le courant de l'année qui vient, nous apercevrons dans notre quotidien, un possible meilleur si nous faisons de la place aux autres car on ne peut construire et garder que la paix que l'on partage.

Claude-Arthur Danloy

Verset du mois

« Moi, l'Eternel, j'éprouve le coeur, je sonde les reins, Pour rendre à chacun selon ses voies, Selon le fruit de ses oeuvres.... »
Jérémie 17,10

Ce mois-ci : nous souhaitons un joyeux anniversaire à



04/01	André Goessens
05/01	Claude Hofman Yves Honhon
06/01	Appoline Mukaz
15/01	Alessio Farris
19/01	Josette Demoulin Simon Thonet
26/01	Paul Renard



Edgar Arens, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David Philippot, Marie Nicoletti, Annie Desepulckre, M Siuberski, Madame Jacqueline Bosch, Paul Renard qui ont des soucis de santé, Mme Bosch Jeanne, Madeleine Schümmer, Charles, le mari de feu Claire Trine qui sont en maison de repos,
Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien

Si malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

Diaconie

Nous distribuons chaque vendredi des denrées alimentaires à plusieurs familles.
Si vous voulez nous aider, n'hésitez à nous déposer des conserves (boîtes de légumes, de fruits de poissons...) ou des denrées non périssables (farine, sucre, lait, café, sel....)

Nous avons aussi besoin de volontaires pour cette distributions (préparation des colis, accueil des personnes,)

Si vous avez 1 ou 2 heures le vendredi matin, que vous voulez venir tenir compagnie, apporter un peu de réconfort, ...
Adressez-vous au Pasteur Paolo Farris

Sinon vous avez aussi le compte de l'ASBL La bonne Nouvelle
BE51 2400 6694 5562
en mention «Don diaconie»

Merci pour votre soutien !



*La famille pastorale et
les consistoires de Herstal-Cheratte
vous souhaitent une bonne année 2018 !*

*Que cette nouvelle année vous apporte beaucoup de bénédictions de la
part de notre Seigneur.*



ECHOS DES ACTIVITES DU MOIS

Nous avons eu la joie ce 17 décembre 2017 de partager une fête de Noël où chacun a pu trouver sa place !

Les enfants nous ont captiver et apporter un message sur l'importance de Noël pour nous chrétiens avec une saynète : «La surprise de décembre !» et deux chants : «J'attends Noël» et «Saute de Joie»; la chorale nous a interprété ou accompagné avec plusieurs chants d'assemblée. Nous avons pu écouter la Parole de Dieu apportée par notre pasteur.



Les enfants ont été ravi des cadeaux et des friandises qu'ils ont reçus.

Nous avons ensuite partagé un très copieux goûter préparé par de nombreuses mains qui ont réalisé de délicieuses pâtisseries !

Merci à tous ceux qui ont participé à la réussite de cet après-midi !



Le dimanche 24 décembre, c'est au tour de Cheratte de festoyer !

Au menu de culte un peu particulier, l'école du dimanche a joué un dialogue sur l'importance, pour nous Chrétiens, de penser au vrai sens de Noël chaque jour de notre vie. Puis nous avons chanté 2 chants : «Projet de paix» et «Noël des enfants du monde». David nous a lu un conte de Noël : «Les 4 cadeaux»

Notre pasteur nous a apporté la Parole de Dieu et nous avons ensuite partagé le traditionnel boudin de Liège !

Merci à tous ceux qui étaient parmi nous et qui ont permis la réussite de cette soirée.



Agenda JANVIER 2018

02/01/2018	Réunion de prière	19h30	Foyer
05/01/2018	Diaconie et distribution	11h à 13h	Foyer
07/01/2018	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
09/01/2018	Etude biblique	19h30	Foyer
	Consistoires	jour et heure à confirmer	
12/01/2018	Diaconie et distribution	11h à 13h	Foyer
	Ados-Jeunes	18h30 à 21h	Foyer
14/01/2018	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
16/01/2018	Etude Biblique baptême	14h00	Foyer
	Réunion de prière	19h30	Foyer
19/01/2018	Diaconie et distribution	11h à 13h	Foyer
21/01/2018	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
23/01/2018	Etude biblique	14h	Foyer
	Etude biblique	19h30	Foyer
26/01/2018	Diaconie et distribution	11h à 13h	Foyer
	Ados-jeunes	18h30 à 21h	Foyer
28/01/2018	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
30/01/2018	Réunion de prière	19h30	Foyer

Tous les cultes sont suivis d'un moment fraternel autour d'une tasse de café.

TOUTES LES ANNONCES SONT SUJETTES À MODIFICATION,

SOYEZ DONC ATTENTIFS AUX ANNONCES DOMINICALES !



Pendant les cultes, les enfants sont pris en charge (sauf pendant les vacances scolaires) par des moniteurs avec un programme adapté aux enfants !

Merci d'être présent dès le début du culte afin que vos enfants puissent bénéficier pleinement de ces moments.

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35

ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631
 M. David Philippot 0495/ 279 378
 Mme Suzy Scoville 04/377 34 92
 M. Claude Hofman 04/342 20 25

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/248 25 05
 M. Denis Mbelo 0486/621 382
 M. Thomas Spampinato 04/368 63 26
 M. Jean Renson 0495/595 786